

Schüleraufsichten an unserer Schule

Bereits seit 4 Jahren unterstützen unsere Schülerinnen und Schüler das Lehrerkollegium bei den Aufsichten in den beiden Hofpausen.

Während im Grundschulteil das Team der Schüleraufsichten wechselt, wird im Bereich der Oberschule am Ende des 9. Schuljahres ein Team zusammengestellt, das in der Prüfungsphase der 10. Klassen probeweise die Aufsicht übernimmt, damit am Anfang des 10. Schuljahres eine feste, verlässliche Gruppe entstehen kann.

Die Aufgaben der Schüleraufsichten sind vielfältig.

In den einzelnen Etagen beider Gebäude sorgen die Mädchen und Jungen dafür, dass alle Kinder und Jugendlichen das Gebäude verlassen um sich an der frischen Luft zu bewegen. Nicht selten, vor allem in der kalten Jahreszeit, ist dies eine Herausforderung.

Auf dem Sportplatz stehen den aufsichtsführenden Lehrkräften zwei Jugendliche zur Seite, die z. B. bei Sportverletzungen zusätzlich schnell reagieren oder die ein oder andere Meinungsverschiedenheit schlichten können.

Auch in der Mensa helfen zwei Zehntklässler, indem sie auf einen reibungslosen Ablauf beim Verlassen der Mittagstische achten.

Ein respektvolles Miteinander, was auch das Befolgen von Regeln einschließt, ist an einer Schule mit mehr als 800 Schülern immens wichtig.

Danke an unsere Schüleraufsichten, wir wissen euer tägliches Engagement zu schätzen!

A. Protz-Richter

